

国政報告

全容は
YouTubeで
要チェック!!



6月2日(金)

災害対策特別委員会

「強くしなやかな国民生活の実現を図るための防災・減災等に資する国土強靭化基本法の一部を改正する法律案」起草の件について、日本維新の会を含む五派が共同提案をし、災害対策特別委員会の理事として答弁いたしました。



6月9日(金) 環境委員会

- ① 昨年、日本維新の会より提案した旧文通費改革法(使途公開、残金返金等を軸にした法案)が昨年の国会で結論を出すという自民党からの約束であったが、未だ結論が出ていない状態について
- ② e-fuel(イーフューエル)の国内市場における今後の可能性について
- ③ e-fuel(イーフューエル)の国際ルール作りについて
- ④ e-fuel(イーフューエル)の市場競争を促すために世界の取扱企業の誘致について



オフィシャル
ホームページは
こちらから!



OKUSHITA PRESS

発行日
令和5年6月吉日
発行元
奥下剛光事務所

Vol. 5



ご挨拶

皆さまこんにちは、150日にわたる第211回通常国会が閉会しました。今国会は皆様の生活に大きく関わる法案が多くありました。特に防衛費財源確保のための増税、更には子ども・子育て支援の為に社会保障の増額等、国民負担増となるものであります。そこに物価高や大手電力会社による電気料金の値上げです。その一方で痛みを伴う歳出削減や既得権益に切り込み規制改革により経済成長を促す努力が全く足りていません。規制緩和を行うと言っても小手先の事だと期待ができない、既得権益を失いたくない人達が猛反対をする、耳障りのいいことを言うのは選挙の時だけと皆様諦めていますか。

最近よく言われます。維新に入ろうか迷っている、吉村さんは人気があるから…これが正しい國や政治家の在り方でしょうか。

旧文通費改革は、昨年国会で我が党が提案した使途公開と残金返金を軸として各党協議が進んでいましたが、昨年の国会中に結論を得る約束を自民党が一方的に反故にした為、たなざらしになっています。国民の苦しみを無視し、政治家が我が身を守ることを第一にする姿勢で本当に良いのでしょうか。良いわけがありません、政治家の使命感と責任感が低すぎます。

我々日本維新の会は使命感と責任感を果たすべく、今後も政府与党に対し追及して参ります。
今後ともご支持、ご声援賜りますよう宜しくお願い致します。



【選挙区】大阪7区(吹田市・摂津市)
【経歴】
【生年月日】1975年10月4日
【学歴】茨木小学校卒業
大阪青凌中学卒業
履正社高等学校卒業
専修大学卒業

元内閣総理大臣 宮澤喜一書生
元内閣総理大臣 宮澤喜一秘書
元外務副大臣 逢沢一郎秘書
元大阪府知事・元大阪市長 橋下徹秘書
第49回衆議院議員総選挙 初当選
災害対策特別委員会 理事
環境委員会 委員



国政報告

1月26日(木)

衆議院 議院運営委員会

「検査官及び公正取引委員会委員長任命につき同意を求めるの件」という議題の中で、会計監査員の検査官候補の所信に対する質疑をさせていただきました。

- ① 繰り返される無駄遣いや不正をなくしていくための取り組み
- ② 増大する社会保障費の検査についての取り組み
- ③ 会計検査に関する広報活動の強化と情報公開への取り組み

以上、3点について質問いたしました。

特に社会保障費には多額の国費が投入されており国民の生活に密着していて関心が高いところでもあるため、広報活動の強化に併せて積極的に情報公開に取り組んでいただき、国民の高まる期待に応えていただければと思います。



2月15日(水)

衆議院予算委員会 集中審議

- ① 中長期財政の試算について
- ② 社会保険協会の天下りについて
- ③ 生活保護費の不正受給対策について
- ④ 財務省の体質について



2月20日(月)

衆議院予算委員会第三分科会

① インボイス制度について

- ・適格請求書発行事業者の登録番号の検索について
- ・登録番号の通知書の郵送以外での通知方法について
- ・免税事業者が受ける元請業者からの圧力等の対策について
- ・独立開業後すぐに課税業者となることによる開業意欲の妨げになる可能性について
- ・税理士事務所の事務負担が著しく増えることについて
- ・新しい会計システムへの移行について
- ・中小企業等がインボイス制度を導入することによる経済的負担について
- ・インボイスの未登録事業者が税込み請求しても問題ないという点について
- ・インボイスの登録・未登録事業者間での税込請求の際の納税の不公平感について

② 軽減税率撤廃について

- ・鈴木財務大臣の見解について

③ 防衛版ふるさと納税について

- ・総務省の見解について
- ・防衛省の見解について



3月10日(金) 環境委員会

① PFOA(有機フッ素化合物)について

- ・PFOA、PFOSなどが及ぼす健康影響について
- ・ダイキン工業が除去処理した後のPFOAの濃度の情報公開が全くされないことについて
- ・水質汚濁防止法等の見直しについて
- ・PFOA等の水質検査のその後の経過について
- ・現在汚染源が確認されている地域住民全體に対する健康影響調査や土壤調査について

② 基礎自治体の事業者に対する指導等の環境法令上の権限について

③ 救済法に基づく石綿健康被害の救済制度について

④ 国立公園満喫プロジェクトについて

⑤ ALPS処理水の海洋放出の今後のタイムスケジュール等について



3月16日(木)

3月16日(木)

災害対策特別委員会

- ① 防災教育の義務化について
- ② Wi-Fi等のインフラ整備について
- ③ 消防の広域化について



4月7日(金) 環境委員会

- ① 熱中症警戒アラートの活用について
- ② クラブ活動等における熱中症対策の統一見解について
- ③ ディーゼル稼働による内燃エンジン利用の船や発電機への対策について
- ④ 石油由来の油から廃プラ由来の油に替えることでJクリジットが発行される可能性の有無について
- ⑤ 西表石垣国立公園における漂着ごみ等の処理、対策について



5月25日(木) 災害対策特別委員会

- ① 首都直下型地震が起きた際の被害の想定と対策について
- ② 政府業務継続計画の現在の調査状況について
- ③ 首都圏が機能不全となった場合のバックアップ機能について



6月1日(木) 災害対策特別委員会

- ① 今後、富士山における1707年の宝永噴火と同規模の噴火が起きた場合の、想定被害について
- ② 降灰に伴う影響による首都圏交通網に対する被害を減らすために、現在行っている取り組みや今後の計画等について
- ③ 火碎流についての気象庁の見解について
- ④ 大学への運営費交付金が年々減っている件で、気象庁が行っている地震監視業務への影響についての、気象庁と文科省の見解について

全容は
YouTubeで
要チェック!!

